



OPIC Highlights

EL CENTRO PARA LA PEQUEÑA EMPRESA DE OPIC (SBC EN INGLES)

¿QUÉ ES EL SBC?

Ampliando sobre los esfuerzos de OPIC de mayor comunicación con la comunidad de pequeñas empresas, el Centro para la Pequeña Empresa ofrece a las empresas calificadas la oportunidad de utilizar los recursos de OPIC con servicios de atención al cliente mejorados, cobertura flexible y acceso más fácil por medio de un proceso de aprobación más eficaz. Reconociendo las necesidades de financiamiento a las que se enfrentan muchas pequeñas empresas, el Centro se compromete a someter a consideraciones todas las solicitudes dentro de un periodo de sesenta días. El SBC emplea personal de OPIC con experiencia, dedicado a trabajar con la pequeña empresa.

¿POR QUÉ SE CREO EL SBC?

La Corporación de Inversiones Privadas en el Extranjero se compromete a apoyar el crecimiento de la pequeña empresa americana por medio de inversiones en más de 150 mercados emergentes a nivel global. OPIC entiende que las pequeñas empresas que buscan participar en el mercado global se enfrentan a necesidades específicas. La falta de recursos para dedicar a oportunidades en el extranjero, la preocupación sobre riesgos políticos, o la incapacidad de encontrar apoyo de la empresa privada puede impedir que las empresas pequeñas logren expandirse hacia el extranjero. El SBC les apoya en sus necesidades, proveyendo financiamiento y seguros contra riesgo político a las compañías elegibles.

¿QUIÉN ES ELEGIBLE?

Cualquier pequeña empresa estadounidense con ingresos anuales por debajo de los 35 millones de dólares es elegible para los programas del SBC. Los programas regulares de OPIC están a la disposición de empresas con más de 35 millones de dólares, pero menos de 250 millones de dólares en ingresos anuales.

¿QUÉ ES EL PROGRAMA DE PROTECCIÓN POLÍTICA DEL SBC?

Con el fin de proteger las inversiones en el extranjero de las pequeñas empresas contra el riesgo de incertidumbres políticas, el SBC provee un seguro contra pérdidas o daños que

puedan resultar como consecuencia de violencias políticas tales como terrorismo o guerras, nacionalizaciones o expropiaciones por parte de un gobierno extranjero, o la incapacidad de convertir moneda extranjera y repatriar beneficios. Las tasas de seguro son fijas y están basadas en el tipo de riesgo. Los términos de pago se extienden hasta 20 años y generalmente ofrecen hasta 15 millones de dólares en cobertura. No hay requisitos mínimos de inversión.

¿QUÉ ES EL PROGRAMA DE FINANCIAMIENTO DEL SBC?

Préstamos para inversiones en el extranjero pueden ser de entre 100.000 dólares a 10 millones de dólares, con términos de pago de entre 3 y 15 años. Las tasas de interés no subirán del 7 por ciento por encima del costo de fondos de OPIC para inversiones con vencimientos comparables. Además, se podrá imponer una tasa única para trámites de hasta un 2 por ciento, y una tasa de manutención anual de no más del 1 por ciento del saldo por pagar del préstamo. Mientras la pequeña empresa estadounidense elegible debe de tener en propiedad por lo menos un 25 por ciento del proyecto en el extranjero, OPIC podría financiar hasta un 65 por ciento de los costos totales del proyecto.

¿CUÁL ES EL PROCESO DE SOLICITUD?

Para el seguro contra riesgo político, se requiere de la pequeña empresa que registre su proyecto, que rellene una solicitud de seguro, y que provea una estrategia de negocios formal. Para financiamientos, se requiere de la pequeña empresa que someta una solicitud de financiamiento, una estrategia de negocios formal, y formularios de información sobre patrocinadores. El procedimiento de aprobación toma unos 60 días a partir de la fecha de presentación de la solicitud y todos los documentos.

Para mayor información,
por favor contáctenos al
Centro para la Pequeña Empresa de OPIC al
800-CALLSBC (800-225-5722)
O visítenos al sitio web de OPIC en
www.opic.gov

OPIC es una agencia del gobierno de los Estados Unidos que apoya a los empresarios estadounidenses en sus inversiones en el extranjero, promueve el desarrollo económico en mercados emergentes y nuevos mercados, complementa al sector privado en la gerencia de riesgos ligados a la inversión directa extranjera, y apoya la política extranjera de los Estados Unidos.

OPIC no depende de financiamiento proveniente de fondos públicos, ya que se mantiene de ingresos por medio de tasas cobradas por sus productos de acuerdo con el mercado. Desde 1971, OPIC ha sido un apoyo en la inversión de casi 145 mil millones de dólares que generarán 65 mil millones en exportaciones estadounidenses y crearán más de 254.000 empleos americanos.

Para suscribirse a nuestro boletín de Noticias OPIC vía el Internet, vaya a <http://www.opic.gov> y presione el botón de "subscribe".